

II. Autoridades y personal

A. NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

2641 REAL DECRETO 54/1994, de 14 de enero, por el que se nombra, en propiedad, Magistrada-Juez de Instrucción número 6 de Valencia a doña María Teresa Serra Abarca.

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 118 y 131 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, por Acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial en su reunión del día 11 de enero de 1994,

Vengo en nombrar Magistrada, en propiedad, del Juzgado de Instrucción número 6 de Valencia a doña María Teresa Serra Abarca, por haber sido destinado para otro cargo el anterior titular.

Dado en Madrid a 14 de enero de 1994.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,
JUAN ALBERTO BELLOCH JULBE

2642 REAL DECRETO 55/1994, de 14 de enero, por el que se destina a los Magistrados que se relacionan, como consecuencia del concurso resuelto por Acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial.

De conformidad con lo establecido en los artículos 118, 131, 326, 327, 329, 333, 334 y concordantes de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, y sus disposiciones transitorias tercera 1.2, y decimoséptima de la Ley de Demarcación y Planta Judicial; en los Acuerdos del Pleno de este Consejo de 7 de marzo de 1990, 10 de abril de 1991 y 12 de febrero de 1992; por Acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial en su reunión del día 11 de enero de 1994, y como consecuencia del concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 10 de diciembre de 1993,

DISPONGO:

Uno.—Don Francisco Trujillo Mamely, Magistrado, con destino en la Sala de lo Contencioso Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, con sede en Granada, pasará a desempeñar la plaza de Presidente de la mencionada Sala.

Dos.—Don Humberto Guadalupe Hernández, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Social número 16 de Barcelona, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 3 de Las Palmas.

Tres.—Don Rafael Lis Estévez, Magistrado, con destino en la Sala de lo Civil y Penal del Tribunal Superior de Justicia de Canarias, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número 1 de Vigo.

Cuatro.—Don Ernesto Mangas González, Magistrado, con destino en la Audiencia Provincial de Valladolid, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sección Quinta de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional.

Cinco.—Don Javier Arzúa Arrugaeta, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Penal número 3 de Barcelona, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de la citada capital.

Seis.—Don Isidoro Sánchez Ugena, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Penal número 1 de Badajoz, pasará a desempeñar la plaza de Presidente de la Sección Segunda de la Audiencia Provincial de la citada capital, mientras su titular, don Angel Juanes Peces, se encuentre en la situación administrativa de Servicios Especiales.

Siete.—Doña María Elena Arias-Salgado Robsy, Magistrada, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Jaén, pasará a desempeñar la plaza de Magistrada de la Audiencia Provincial de la citada capital.

Ocho.—Don Vicente Manuel Rouco Rodríguez, Magistrado, con destino en la Audiencia Provincial de Madrid, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha.

Nueve.—Doña María del Carmen Taboada Caseiro, Magistrada, que sirve el Juzgado de lo Penal número 1 de Santiago de Compostela, pasará a desempeñar la plaza de Magistrada de la Audiencia Provincial de La Coruña.

Diez.—Don José Antonio Mora Alarcón, Magistrado, especialista de menores, que sirve el Juzgado de lo Social número 1 de Tarragona, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Menores número 1 de Valencia.

Once.—Don José Luis García Fernández, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 4 de Alicante, pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Penal número 1 de Murcia.

Doce.—Don Francisco Javier Lluch Corell, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Social número 3 de Valencia, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 5 de la citada capital.

Trece.—Doña Cristina Páez Martínez-Virel, Magistrada, que sirve el Juzgado de lo Penal número 4 de Las Palmas, pasará a desempeñar la plaza de Magistrada de la Audiencia Provincial de la citada capital.

Catorce.—Doña María Josefa Ruiz Tovar, Magistrada, que sirve el Juzgado de lo Penal número 3 de La Coruña, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia número 6 de la citada capital.

Quince.—Don Francisco Escudero Sánchez, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Social de Avila, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Menores de Alicante, mientras su titular, don Manuel María Sánchez Álvarez, se encuentre en situación administrativa de Servicios Especiales.

Dieciséis.—Doña Paloma Sancho Mayo, Magistrada, que sirve el Juzgado de lo Penal número 13 de Barcelona, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Guadalajara.

Diecisiete.—Don Carlos Luis Lledó González, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 2 de Sevilla, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número 3 de la citada capital.

Dieciocho.—Don Ignacio Pando Echevarría, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Penal número 2 de Burgos, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase de Segovia.

Diecinueve.—Don Eduardo Saiz Leñero, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Segovia, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Teruel.

Veinte.—Don Ignacio Javier Rafols Pérez, Magistrado, que sirve el Juzgado de Instrucción número 3 de Gijón, pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Penal número 1 de León.